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PALANGKA RAYA - Dalam rangka menyambut kunjungan kerja (kunker) DPR -
RI dari Komisi III, Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah (Polda Kalteng) gelar
kesiapan sarana dan prasarana Program Prioritas Polda Kalteng dalam rangka
penanganan bencana tahun 2022 di Prov. Kalteng.

Kegiatan yang digelar di Lapangan Barigas, Mapolda setempat, Jl. Tjilik Riwut
Km.1,Kota Palangka Raya, Selasa (22/2/22) pukul 09.30 WIB, kali ini, berfokus



dalam penanganan bencana kebakaran hutan dan lahan (karhutla) dan banjir.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolda Kalteng, Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto,
M.Si, didampingi Wakil Ketua, Komisi III DPR - RI, Desmon Junaidi Mahesa,
S.H., M.H. dan Wakapolda Kalteng Brigjen Pol. Ida Oetari Poernamasasi.,
S.A.P., M.A., serta pejabat utama Polda Kalteng, mengecek secara langsung
sarpras milik Polda Kalteng tersebut.

Kapolda melalui Kabidhumas Kombes Pol. K. Eko Saputro, S.H., M.H.
menyampaikan, tujuan digelarnya kegiatan ini adalah untuk mengecek kesiapan
personel dan sarpras dalam menanggulangi kebakaran hutan dan lahan
(karhutla) serta bencana banjir di wilayah Prov. Kalteng.

"Pengecekan ini perlu dilakukan baik kesiapan personel maupun sarana
prasarannya. Sehingga kedepannya semua benar benar siap siaga," ungkapnya.

"Pada kesempatan itu juga, Kapolda turut menyampaikan situasi umum Polda
Kalteng dari letak geografis, SDM, SDA, dan jumlah Personel beserta sarana
prasarananya," imbuhnya.

"Selain itu, Kapolda juga menuturkan terkait trobosan kreatif yang telah
dilaksanakan dalam penanganan bencana di Prov. Kalteng. Salah satunya mobil
komodo, mobil pemburu api, dan web karhutla," urainya. 

Lanjut Eko mengatakan, melalui kegiatan ini Polda Kalteng siap menerima
masukan dan kritikan dari Komisi III DPR - RI yang hadir langsung pada saat ini.

"Diharapkan masukan dan kritikan yang diberikan terhadap segala kekurangan
dapat menjadi bahan masukan agar lebih baik lagi kedepannya," tutupnya. 


